

## URAIAN SINGKAT PEKERJAAN (USP)

### 1. Latar Belakang

Peningkatan dan keberhasilan sistem dan kualitas kerja terjadi jika adanya penyediaan sarana dan prasarana pendukung dalam memenuhi kualitas daging ASUH Aman Sehat Utuh dan Higienis). hal ini memacu kita sebagai Pemerintah Daerah (Dinas Pertanian) untuk melakukan langkah untuk memenuhi hal tersebut.

Pengadaan Saran Pendukung Rumah Potong Hewan (RPH) tersebut sebagai bentuk ketersediaan dalam memenuhi produksi daging yang ASUH sehingga kekurangan sarana pendukung RPH dapat memenuhi apa yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan yang ada.

Pelaksanaan Pengadaan Saran Pendukung Rumah Potong Hewan (RPH) sebagai saran pemotongan Terna Ruminansia kec. Tidore Timur adalah kegiatan melalui dana Alokasi Khusus (DAK) di Dinas Pertanian Kota Tidore Kepulauan dilakukan oleh pihak ketiga berdasarkan aturan yang berlaku

Sebagai dasar Pengadaan Saran Pendukung Rumah Potong Hewan (RPH) Kec. Tidore Timur bagi pelaksana teknis kegiatan maka perlu adanya Riwayat singkat pekerjaan (RSP)

### 2. Maksud dan Tujuan

Maksud dari Pekerjaan Pengadaan Saran Pendukung Rumah Potong Hewan (RPH) Kec. Tidore Timur adalah Menyediakan sarana prasarana pendukung dalam menangani ternak yang membutuhkan tempat pemotongan hewan tersebut.

Tujuan dari Pekerjaan Pengadaan Saran Pendukung Rumah Potong Hewan (RPH) Kec. Tidore Timur adalah untuk memenuhi kekurangan sarana prasarana RPH.

### 3. Lingkup Pekerjaan

Lingkup Pekerjaan Pengadaan meliputi Pengadaan Saran Pendukung Rumah Potong Hewan (RPH) Kec. Tidore Timur sebagaimana pada tabel berikut.

NO	URAIAN	VOLUME	SATUAN
I	Sarana OlahanPakan Ternak Rumunansia		
1	Gergaji Brisket	1.00	Unit
2	Pembelian Meja Penangnan Jeroan	1.00	Unit
3	Tempat penampungan Jeroan	1.00	Unit

4	Tempat penampungan Daging	2.00	Unit
5	Gerobak Kotoran	2.00	Unit
6	Pisau Kuliti	1.00	Set
7	Golok Sembelih	4.00	Unit
8	Gergaji Tulang	2.00	Unit
9	Timbangn Karkas	2.00	Unit
10	Meja penanganan Daging	2.00	Unit
11	Mesin Pompa Air	2.00	Unit
12	Genset	1.00	Unit
13	Kendaraan Roda Tiga	1.00	Unit

Ditetapkan Di : Tidore Utara  
Pada Tanggal : 19 Juni 2024

**Pejabat Penandatangan Kontrak**



**FAUZI RABO, SP**  
**NIP. 19790413 200801 1 017**

